

fünfundzwanzigste  
Beröffentlichung

## STADT KOBLENZ

Koblenzer Mundart:

### Die „Gefahrequell“

In Koblenz-Metternich wurde dieser Tage der erste Fußgängertunnel in diesem Vorort in Betrieb genommen. Daß man an diesem Ereignis so großen Anteil nimmt, versteht sich, wenn man bedenkt, daß der Tunnel einen gefahrlosen Schulweg garantiert. Katharina Schaaf, die gerne in Verse setzt, was die Koblenzer bewegt, hat sich auch des Tunnelbaues angenommen. Daß den erwachsenen Tunnel-Passanten, die sich jetzt vom Verkehr sicher fühlen dürfen, eine neue Gefahr droht, erfährt man mit Schmunzeln.

E Tunnel es off alle Fäll'  
e Bauwerk von Intresse,  
off platt heißt dat ganz flott „Tunnell“,  
en Schängel doht dat wesse.

Die Kreuzung wor gefahrevoll,  
mer hat sich oft verhuddelt,  
drom wurd och zwesche Schull' on Holl'  
em Onnergrond gebuddelt.

Es och vergange recht vill Zeit -  
god Ding brauch emmer Weile,  
nau es et endlich doch suweit.  
zor Freude aller „Eule“.

Nur 'raus aus dem Verkehrsgewöhl,  
brauchs bluß treppab ze flitze,  
dan schleichste langsam durch die Höhl,  
wo Neonlichter blitzt.

Für Kennerwage, Roller, Rad.  
es seitlich an de Treppe.  
en Rollbahn su em Kleinformat,  
do kann dat Kend net kippe.

Die Schull kann ongefährlich jetzt  
dü kleinste Stropp erreiche,  
dofier get et en extra Schletz,  
de Audos auszoweiche.

Am En- on Ausgang vom „Tunnell“  
doht stets e Wiertshaus winke,  
dat es och en „Gefahrequell“,  
mer kann sei „Moos“ vertrenke.

Katharina Schaaf

Katharina Schaaf  
April ~~1967~~ 1967